

In Anerkennung der Tatsache, dass eine abschließende Stellungnahme der Stadt Sankt Augustin zum 2. Deckblattverfahren zum 8-streifigen Ausbau der A 59 vom zuständigen Ausschuss für Umwelt und Stadtentwicklung schon beschlossen worden ist, ist dem Rat der Stadt Sankt Augustin mit Blick auf sich abzeichnende Entwicklungen im Verkehrssektor und die unleugbaren in der Klimaentwicklung wichtig, festzustellen, dass der Ausbau der A 59 auf acht Streifen nicht mehr zeitgemäß ist, weil er die besagten Entwicklungen auskontert.

**Mehrheitlich Ja (26 Ja-Stimmen von SPD, Bündnis 90/Die Grünen, Aufbruch!, FDP, Hr. Bierschenk u Hr. Austria – 19 Nein-Stimmen von CDU – 2 Enthaltungen von Hr. Bäsch u Hr. Heikaus)**